

| | |
|--|--|
| | <p>Objekt: Tod des Generals Friedrich von Gagern am 20. April 1848</p> <p>Museum: Wehrgeschichtliches Museum Rastatt Schloss Rastatt, Herrenstraße 18 76437 Rastatt 07222 / 34244 information@wgm-rastatt.de</p> <p>Sammlung: Vormärz und Revolution von 1848/1849, Personen 1848-1849</p> <p>Inventarnummer: 025233 -01</p> |
|--|--|

Beschreibung

In der ‚Illustrierten Zeitung‘ vom 8. Juli 1848 (Nr. 262) berichtet ein Augenzeuge unter anderem über den ‚Aufstand im badischen Oberland‘ und damit über den sogenannten Heckeraufstand. In der Hauptaktion des Aufstands, dem sogenannten Heckerzug, zog eine Freischar von mehreren hundert Bewaffneten unter Führung Friedrich Heckers von Konstanz in Richtung Karlsruhe, um dort gemeinsam mit weiteren Freischaren die Regierung zu stürzen. Heckers Gruppe wurde jedoch bereits vor dem Zusammenschluss von Truppen des Deutschen Bundes im Gefecht auf der Scheideck militärisch gestoppt. General von Gagern, der die Soldaten anführte, gehörte zu den ersten Opfern des Gefechts.

Grunddaten

Material/Technik:

Holzschnitt

Maße:

Ereignisse

Gedruckt wann 1848
wer Illustrierte Zeitung, Leipzig
wo Leipzig

[Geographischer wann
Bezug]

wer
wo Leipzig

[Geographischer wann
Bezug]

wer

wo Großherzogtum Baden

[Zeitbezug] wann 1848

wer

wo

[Person-
Körperschaft-
Bezug]

wann

wer Illustrierte Zeitung, Leipzig

wo

Schlagworte

- Badische Revolution